

Anfrage an den
Stadtwerkeausschuss



Fraktion in der
Stadtvertretung Norderstedt

Norderstedt, 8.12.2020

Thema:
Ü20 Anlagen

Wie seit langem bekannt, läuft Ende die 2020 EEG-Förderung für die entsprechenden Anlagen aus. Eine belastbare gesetzliche Regelung steht leider immer noch aus. Dies betrifft in Norderstedt die ersten PV-Anlagen, die unter den weiterhin ungeklärten Vorgaben eventuell abgebaut werden müssten. Unter den aktuell bekannten Regelungen ist der Weiterbetrieb für viele Betreiber finanziell oder organisatorisch nicht darstellbar. Die Anzahl der Betroffenen wird in den nächsten Jahren zunehmen.

Auf der anderen Seite steht der Wille, möglichst die potenzielle Solarenergie in der Stadt optimal zu nutzen. Auch vor diesem Hintergrund ist die Abschaltung funktionsfähiger Anlagen nicht wünschenswert.

Für den Weiterbetrieb gibt es bei deutschen Stadtwerken verschiedene Geschäftsmodelle, die diese ihren Kunden anbieten.

Fragen:

1. Welche Modelle sehen die Stadtwerke Norderstedt, um einen Weiterbetrieb zu fördern?
2. Welche organisatorischen und technischen Maßnahmen (Zählereinbau, usw.) wären je nach Modell notwendig?

Wir hoffen, dass kurzfristig eine Entscheidung auf Bundesebene fällt, die die Modelle unterstützt.

Wir bitten um schriftliche Beantwortung und Darstellung im Ausschuss.